

Zu viel Nähe tut keinem gut..

"Ach ja, das waren noch Zeiten." sagte ich leise zu mir selbst.

Ich und meine Freundin, damals noch Beste..

Alles ist kaputt gegangen!

Ich versuchte meine Gedanken auszuschalten, indem ich mir meine Bürste nahm und anfang mir meinen glänzenden braunen haare zu kämmen.

Es klappt aber nicht.

Beste Freunde, dass war noch was.

Kann man davon noch reden?

Gibt es sowas noch?

Ich weiß nicht weiter.

In meinem Kopf blockiert man jeden anderen Gedanken, der nicht mit ihr zu tun hat. Wie eine Weiße hohe Wand, die man nicht umreißen kann.

Ich schaue hoch zum Abend-Himmel.

Früher telefonierte man jeden Tag und sah sich immer, egal wann.

Was jetzt ist davon möchte man gar nicht anfangen.

Man hört sich selten , und sehen erst Recht.

Das war ziemlich traurig.

Wenn man sich heute schreibt bricht manches in kleinen Diskussionen aus.

Man möchte gar nicht mehr daran denken, dass wenn man sich streitet man durch das Schicksal getrennt wird.

Hat man zu wenig Nähe , oder zu Viel?

Ich verstehe es nicht.

Damals sah man sich immer, und jetzt gar nicht mehr.

Ist deshalb alles kaputt gegangen?" fragte ich Gott.

Keine Antwort, ich denke..

Zu viel Nähe tut keinem gut,dass hatte ich jetzt begriffen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)